



Geri à l'accordéon.

Photo Daniel Nussbaum

Fellinging

Conquis par Geri

C'est dans une salle de gymnastique archi-comble et devant un public conquis à l'avance que le chanteur-musicien autrichien Geri est monté sur les planches, dimanche. Du synthé à l'accordéon, en passant par la cornemuse et le xylophone, il a entraîné tous les incandides du hip-parade d'outre-Rhin dans une ambiance folle et effrénée.

Page 27

Masevaux Six concerts pour le 35^e festival d'orgue

Thierry Escach et la Schola Cantorum d'Orford ouvriront le 35^e festival d'orgue de Masevaux le 24 juillet, sur le thème de « Variations et métaphores ». Cinq autres dates suivront.

Page 24

Saint-Amarin Projets communautaires sur fond d'après campagne

Le nouveau Gerplan, une modification du Pos et le bilan de la collecte des ordures ménagères étaient au programme de la réunion des élus de la communauté de communes, lundi.

Page 27

Cernay Destocamine : manifestation samedi

Le collectif Destocamine appelle à manifester samedi à 11 h devant la mairie de Cernay.

Page 42

Sentheim : une journée à tout



Les élèves de la maternelle de Kruth ont pris le train hier.

Les premières classes ont pris le train à vapeur, hier matin. 350 enfants, haut-rhinois mais aussi des Vosges et du Territoire de Belfort ont profité du premier

des cinq trains pédagogiques qui vont rouler jusqu'à la fin de la semaine prochaine entre Cernay et Sentheim, dans le cadre des voyages scolaires

Thann Musique populaire

Une soixantaine de choristes de la Fédération des sociétés



Et l'article en pages Région

Environnement Destocamine veut maintenir la pression

Le collectif Destocamine, qui a associé l'expression « Nappe phréatique en danger » à son appellation, a décidé d'organiser, à partir de ce samedi, une action hebdomadaire pour sensibiliser la population à la question de l'avenir des déchets enfouis par Stocamine à Wittelsheim.

Alors que le comité d'experts chargé d'examiner les solutions de traitement des 44 000 tonnes de déchets stockés en fond de mine doit rendre ses conclusions le 7 juillet, les partisans du déstockage invitent la population à se joindre à eux, ce samedi 25 juin, à 11 h, devant la mairie de Cernay, où ils iront à la rencontre du député-maire Michel Sordi, pour lui demander « des éclaircissements sur l'amendement qu'il a fait voter et permet de ne pas attendre 25 ans pour envisager un enfouissement définitif ».

Le 2 juillet, c'est à Francis Hillmeyer, député-maire de Pfaffstätt, que rendront visite les membres de Destocamine « afin de lui demander où en est la commission d'enquête parlemen-

taire qu'il avait promise six mois après l'incendie ». La semaine suivante, ce sera Jo Spiegel, à Kingersheim, et ainsi de suite, tous les samedis, dans les mairies où les élus ne se sont pas prononcés sur le déstockage. « La population est invitée à nous rejoindre lors de ces rendez-vous », souligne Yann Flory.

Les responsables du collectif, qui regroupe une douzaine d'associations environnementales et organisations syndicales, ont également écrit au président du bassin Rhin-Meuse, en charge de la gestion de l'eau, pour lui demander d'inscrire le dossier Stocamine à l'ordre du jour de la prochaine réunion. « Un courrier a également été envoyé au nouveau préfet du Haut-Rhin pour lui exposer notre point de vue et connaître le processus envisagé après le rendu des travaux du comité d'experts. Ce courrier est resté sans réponse. Il ne faudrait pas qu'une décision d'enfouissement définitif des déchets de Stocamine soit prise à la va-vite, en plein cœur de l'été », concluent les responsables de Destocamine.

L. B.